



VERLAG KARL ALBER



Schelling-Studien

Internationale Zeitschrift
zur klassischen deutschen Philosophie

Herausgegeben von Prof. Dr. Lore Hühn, Dr. Philipp Höfele,
Prof. Dr. Philipp Schwab und Prof. Dr. Paul Ziche
im Auftrag der Internationalen Schelling-Gesellschaft

2022, 250 S., brosch., 29,- €

Für Fortsetzungsbeziehende und Mitglieder der
Internationalen Schelling-Gesellschaft 24,- €

ISBN 978-3-495-46609-4

(Schelling-Studien, Bd. 9)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-46609-4

Die internationale Zeitschrift *Schelling-Studien* bietet ein Forum für wissenschaftliche Arbeiten zur Philosophie Schellings und für übergreifende Fragestellungen des Idealismus und seiner Wirkungsgeschichte. Sie versammelt aktuelle internationale Beiträge der Forschung in deutscher, englischer, französischer und italienischer Sprache. Neben einer offenen Sektion werden auch Beiträge zu thematischen Schwerpunkten präsentiert. Eine wichtige Rolle nimmt die Rubrik „Dokumente“ ein. Hier werden Berichte über neu entdeckte oder erschlossene Dokumente zur Philosophie Schellings abgedruckt und kürzere historische Dokumente publiziert. Rezensionen der wichtigsten internationalen

Neuerscheinungen runden jeden Band ab. Die Zeitschrift *Schelling-Studien* wird ergänzt durch die Reihe Beiträge zur *Schelling-Forschung*.

Der neunte Band der *Schelling-Studien* enthält neben Beiträgen aus der internationalen Forschung Texte zu F. W. J. Schelling und J. Kepler, die anlässlich des 450. Geburtstags des letzteren im Jahr 2021 gehalten wurden, sowie einen Bericht zur „Aktualität der Naturphilosophie um 1800“. Rezensionen von internationalen Neuerscheinungen runden den Band ab.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Schelling-Studien

Internationale Zeitschrift
zur klassischen deutschen Philosophie

Edited by Prof. Dr. Lore Hühn, Dr. Philipp Höfele,
Prof. Dr. Philipp Schwab and Prof. Dr. Paul Ziche
on behalf of the International Schelling Society
2022, 250 pp., pb., € 29.00

For continuation recipients and members of the
International Schelling Society € 24.00

ISBN 978-3-495-46609-4
(Schelling-Studien, vol. 9)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-46609-4

The international journal *Schelling-Studien* offers a forum for scholarly work on Schelling's philosophy and for overarching questions of Idealism and its impact. It brings together current international contributions to research in German, English, French and Italian. Besides an open section for contributions, some volumes contain a thematic focus section. The section 'documents' occupies an important role. This section contains reports on newly discovered documents on Schelling's philosophy as well as shorter historical documents. Every volume is rounded off with reviews of the most important recent international publications.

The journal *Schelling-Studien* is complemented by the series *Beiträge zur Schelling-Forschung*.

The ninth volume of *Schelling-Studien* contains, in addition to contributions from international research, texts on F. W. J. Schelling and J. Kepler, held on the occasion of the latter's 450th birthday in 2021, as well as a report on the 'Actuality of the Philosophy of Nature around 1800'. The volume concludes with reviews of recent international publications.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

